

FDP.Die Liberalen Aargau Seniorinnen und Senioren

Rheinfelden, im Januar 2018

Liebe Seniorinnen und Senioren

Als neue Leiterin der FDP Aargau Seniorinnen und Senioren habe ich die grosse Freude, Sie zu unserem ersten Anlass im neuen Jahr einzuladen. Wir packen bei einem Podiumsgespräch am **Donnerstag, 1. März 2018, im Gasthof Schützen Aarau, um 17.00 Uhr**, gleich ein heisses Eisen an.

Finanzmisere des Kantons Aargau und wie sie zu überwinden wäre

Nach einer Einführung ins Thema von Grossrat Gabriel Lüthy, Widen (Leiter Ressort Finanzen), geben die Ressortverantwortlichen Jeanine Glarner (Bau, Verkehr und Umwelt), Christine Keller Sallenbach (Bildung, Kultur und Sport), Martina Sigg (Gesundheit und Soziales) und Herbert H. Scholl (Volkswirtschaft und Inneres) Auskunft, wo und wie in den einzelnen Departementen Möglichkeiten bestehen, die Misere in den Griff zu bekommen. Integriert sind dabei sicher auch Fragen nach Veränderungen im Einnahmenbereich, wie Steuererhöhungen, Spitalsteuer, Gebühren, etc. Dabei werden auch Vorschläge der Regierung (Module) im Rahmen der Diskussion der Liberalen Agenda 2024 gegenübergestellt. Eine moderierte Diskussion auf dem Podium befasst sich mit Chancen, Unsicherheiten und Risiken der zukünftigen Entwicklung. Zu guter Letzt können Sie sich, liebe Teilnehmende, mit Ihren Fragen und Anregungen einbringen.

17.00 Uhr: Begrüssung

17.15 Uhr: Podiumsgespräch mit anschliessender Diskussion

Anschliessend Nachtessen (ca. 19.00 Uhr)

Herzlichen Dank für Ihr Interesse, wir freuen uns auf Sie.

FDP.Die Liberalen Aargau Senioren und Seniorinnen

Ursula Brun Klemm

Nächste Termine:

- 30. Mai 2018: Invasion 1944, Ciné 8, Schöttland
- 22. August 2018: Besuch des Stroh museums, Wohlen
- 22. November 2018: Ein Jahr vor den NR- und SR-Wahlen mit dem Präsidenten der FDP Aargau, Lukas Pfisterer